

UNITED COLORS OF BENETTON FALL WINTER 2023

INFINITY

Con su colección OI23, United Colors of Benetton sigue su viaje de identificación de códigos: punto, color, sastrería, *workwear* y estampados. Es una colección para todas las generaciones: las de ayer, las de hoy y las de mañana.

MUJER

Una serie de prendas icónicas y coleccionables. Andrea Incontri explota el potencial "industrial" de la marca convirtiéndola en un símbolo, destacando su producción en masa. La serialidad viste a la mujer de hoy: ahora clásica, ahora minimalista, e incluso radical. Todo ello enriquecido por una evolución cromática que introduce por primera vez los colores blancos, negro, y gris.

Con el uso de geometrías perfectas como los círculos, las rayas en todo su potencial y las ondas se han creados patrones repetidos infinitamente en estampados mini o maxi que lucen en algodón, denim y popelina, así como, en Jacquard, lo que conforma una excelente confección del punto. Además, la colección cuenta con estampados all-over de conejos, flores, setas, lunares, rayas horizontales o regimentales y pata de gallo, que cubren plumíferos, faldas, suéteres, chalecos y sudaderas. Estos símbolos buscan transmitir el reconocimiento inmediato de la marca. Basta con un vistazo para saber que esa prenda lleva la marca Benetton.

Benetton ha recuperado su papel como protagonista de la moda cotidiana y original. Se ve en las prendas de punto, en las que destaca la elaboración, que va desde el crochet, el punto arroz, el punto liso hasta el punto inglés en colores degradados. También es evidente en las prendas exteriores que destilan un aire urban chic. Desde la chaqueta business hasta los pantalones de pata ancha, todo está coordinado y diseñado para ser un básico duradero en el armario.

El denim, reelaborado en clave clásica, desempeña un papel importante, al igual que el *workwear*: otro elemento práctico que se combina con cazadoras biker de piel ecológica, abrigos efecto teddy e incluso maxi chaquetas de plumón con el logo respunteado. Todas ellas confeccionadas con tejidos ecológicos y nylon reciclado.

Los accesorios se vuelven fundamentales y aportan un look aún más incisivo: en ecopiel y diferentes texturas como el estampado de imitación de cocodrilo que se plasma en bandoleras Be Bag, bolsos Tote, bolso cubo y shoppers. Además de cinturones, botas y plataformas en vinilo ecológico y bufandas y gorros de lana que añaden un toque final a tu look.

HOMBRE

Moda práctica e incisiva: así es el estilo de la colección masculina de Benetton. Los símbolos - conejos, setas, flores - los logotipos, los estampados, los colores, las rayas son las señas de identidad de Benetton para un otoño/invierno de fuerte personalidad.

Se puede ver en la gama de prendas de punto, que domina el mercado gracias a la experiencia de los talleres de la marca. La colección incluye jerséis de punto liso, de cuello alto, oversize, cárdigans de nudos, jerséis de canalé e hilos de mezcla de cachemira con incrustaciones y acabados texturizados. Así como las rayas regimentales, jacquard integral y lana bouclé ligeramente vaporosa. La elegancia desenfadada de los géneros de punto se mezcla con las líneas depuradas de las prendas con acabados de

sastrería: una mezcla que se aprecia en abrigos de lona, abrigos de botonadura sencilla, chaquetas de doble botonadura, chaquetones y pantalones plisados. Piezas icónicas en su sencillez cotidiana; arquetipos de un armario masculino fluido y versátil.

Incluso el workwear en tela denim, con costuras en contraste o tejido texturizado, tiene su propia elegancia. Es el rasgo distintivo de Andrea Incontri, quien, como arquitecto, aporta una idea clara del buen gusto a sus prendas, con atención al detalle y los materiales. Para esta última, la calidad y el respeto por el medio ambiente guían la elección de la piel, el cuero y el algodón ecológico, el poliéster reciclado y pluma de imitación reciclada.

Por último, no faltan estampados y motivos: tartán y cuadros, pata de gallo y príncipe de Gales, espiga y bouclé, para chaquetas, abrigos y camisas de paño.

Una gama de accesorios en ecopiel, algodón y lana completan la colección con bufandas estampadas en pata de gallo, botas militares de cuero sintético, mochilas de tartán y guantes shetland multicolor.

[benettongroup.com/media-press/
benetton.com](http://benettongroup.com/media-press/benetton.com)

[instagram.com/benetton](https://www.instagram.com/benetton)
[facebook.com/benetton](https://www.facebook.com/benetton)
[youtube.com/benetton](https://www.youtube.com/benetton)
[pinterest.it/benetton](https://www.pinterest.it/benetton)